



EL AYUNTAMIENTO DE HUELVA INVIERTE 72.600 EUROS EN 99 OBRAS DE MANTENIMIENTO DURANTE EL MES DE JUNIO

Supone un incremento en 13.700 euros respecto al mes de mayo

Durante el mes de junio, el Ayuntamiento de Huelva, desde la Concejalía de Urbanismo, Infraestructura y Servicios Públicos ha llevado a cabo 99 obras de mantenimiento en la ciudad, con una inversión de 72.666,10 euros, lo que supone un incremento en más de 13.700 euros respecto al mes de mayo.

Una vez más, las actuaciones en la vía pública acaparan el grueso del presupuesto, concretamente el 83%, frente al 13% destinado a edificios municipales y el 4% a colegios.

En esta ocasión, en cuanto al número de actuaciones, el sector Isla Chica, con 39 obras, ha resultado el de mayor trabajo, seguido de la zona Centro, con 31 y de La Orden-Torrejón, con 26. Sin embargo, respecto a la inversión, el 35,65% del importe se ha destinado a actuaciones en el sector de La Orden-Torrejón, seguido de Isla Chica (27,65%) y la zona Centro (25,50%).

Manuel Gómez Márquez, concejal del área, ha asegurado que “desde que llegamos al Ayuntamiento, este tipo de actuaciones se han reforzado, planificando mensualmente las obras, con un programa que aborda toda la ciudad, dividida en tres sectores”. La mayoría de las actuaciones –apunta el concejal- “están destinadas a la eliminación de barreras arquitectónicas, porque mejorar la accesibilidad en la ciudad es una de nuestras prioridades para este mandato”.

En este sentido, el 83% de las actuaciones están relacionadas con el repaso de solería y bordillos en acerados y plazas, la construcción de pasos rebajados o la eliminación de obstáculos en la calzada. Asimismo, también se incluyen en este apartado actuaciones que tienen que ver con el mobiliario urbano, como la colocación y reposición de pilonas; reparación e instalación de barandillas; o anclaje de maceteros; y finalmente, arreglos de fontanería y cerrajería. Además, en esta sección, también se contabilizan las labores en asfalto, que en este mes, han supuesto un montante de 15.587 euros, repartidos en dos campañas, para solucionar problemas de socavones y baches en 96 calles de la ciudad. En cuanto a estas actuaciones, destaca este mes la barriada de La Ribera, en la que se han dedicado casi diez jornadas a solucionar problemas de este tipo en sus calles.



Recordar que en breves días comenzarán las obras de la primera fase del plan de asfaltado, al que le seguirá una segunda, ya en redacción, “para dar respuesta al importante problema del estado de la calzada de la ciudad”, ha aseverado Gómez Márquez.

Huelva, 7 de julio de 2016

